

## **Bewerbung als Beisitzer im Bezirksvorstand Oberbayern**

Liebe Freund\*innen,

Eine klimaneutrale Wirtschaft gestalten, die Gesellschaft wieder näher zusammenbringen, gemeinwohlorientiert und sozialverträglich handeln, das treibt mich in meinem politischen Engagement um.

Eine bäuerliche Landwirtschaft, die Tierwohl und Artenvielfalt fördert und die sich für die Bauern auch auszahlt, liegt mir am Herzen.

Ich nutze jede Gelegenheit zum Dialog mit der Wirtschaft um vor allem Mittelständlern und Handwerkern unsere Ziele nahezubringen.

Als passionierter Bewunderer der Natur und unserer Kulturlandschaft trage ich privat auf meinen landwirtschaftlichen Flächen zur Artenvielfalt bei, durch aufmerksame, schonende Bewirtschaftung, Beweidung und Pflege, sowie Hecken und Wildnisbereiche.

In meiner Firma habe ich in den letzten Jahren viel an der Energiewende gearbeitet, nach Photovoltaik und Elektromobilität arbeite ich derzeit das Thema Wärme ab, das erste Gebäude läuft bereits mit Geothermie. Ich habe ich langjährige Erfahrung mit regenerativer Wärme und Solarthermie.

In meinem Bundestagswahlkampf und in der Arbeit als Sprecher des KV Ebersberg und in der der LAG WiFi habe ich mich in den letzten drei Jahren einen Crashkurs in unseren Parteistrukturen gemacht und kenne nun die verschiedenen Themen und Bedürfnisse auf diesen Ebenen. Damit möchte ich mich im Bezirk einbringen.

Stadt und Land zusammenzubringen, das gilt auch für uns Grüne, ich möchte hier als Bindeglied und Vermittler auftreten, denn zur Schule gegangen bin ich in München, wo ich auch studiert und gewohnt habe. Nun lebe ich seit über 20 Jahren ganz im Nordosten des Landkreis Ebersberg und meine Landwirtschaft liegt im südlichen Landkreis Rosenheim. Ich kenne also die unterschiedlichen Herausforderungen für uns in Stadt, Vorstadt, Dorf und Oberland.

Ich arbeite gern an der Optimierung einer Organisation und habe da jahrzehntelange Erfahrung. Ich möchte mithelfen unsere Organisationsstrukturen weiter voranzubringen und mich bei den Herausforderungen in der Mitgliederkommunikation einbringen.

Oberbayern ist so vielfältig wie unsere grünen Mitglieder und aufgrund unserer hohen Mitgliederzahl haben wir in Bayern ein besonderes Gewicht und damit die Verantwortung, als Bezirksverband zu funktionieren und voranzugehen, auch weiterhin mit neuen Werkzeugen und Techniken und immer besserer Vernetzung.

Wir haben den wichtigen Landtags- und Bezirkstagswahlkampf vor uns und ich freue mich, den mit Euch zu gestalten!

Mit besten Grüßen

Euer Christoph

**Christoph Lochmüller** KV Ebersberg

56 Jahre, verheiratet, 3 Kinder

Geschäftsführer eines mittelständischen Aufzugsbau-Unternehmens

Bio-Landwirt im Nebenerwerb



*Sprecher Kreisvorstand Ebersberg seit 2021 (2. Amtszeit)*

*Bundestagskandidat für Ebersberg-Erding 2021*

*Mitglied im Lenkungsausschuss der LAG Wirtschaft und Finanzen*

*Vertreter und Koordinator der Grünen beim Bündnis Pro Windenergie – Kampagne Windräder Ebersberger Forst*

*Delegierter bei Bezirksversammlung, LDKs und BDKs*

*Mitglied bei den Grünen seit 2019, OV Hohenlinden*